

## 4. 学校長挨拶

本校は1997年（平成9年）に「ちば愛犬動物学園」として発足し、2年後の1999年（平成11年）に千葉県から専修学校認可を受け「専門学校ちば愛犬動物学園」として設立されました。千葉県の恵まれた環境と人口増加に伴い、ペット需要も増加し、すでにペットが家族の一員として迎えらる時代となりました。動物業界もさまざまな分野で急成長の途にあります。そんな時代だからこそ、動物に対する専門的な知識や技術を身につけた動物のスペシャリストが求められています。本校では「動植物を愛し心豊かな社会づくりに貢献できる人材の育成」をスローガンに掲げ多種多様な学校飼育動物、本格的な実習設備、経験豊富な講師陣など、充実した教育環境を整えております。

2011年度には千葉県唯一、「花の生涯」を学び、新しい時代のフラワーデザイナーを養成する「フラワーデザインコース」を新設し、2013年度より「専門学校ちば愛犬動物フラワー学園」と校名を改め、植物分野の強化を図るとともに、専門学校としては数少ない「ホースプロ（馬）コース」を新設いたしました。また、2014年度には、動物看護コースを2年制から3年制に変更し、より高度な動物看護師の育成をいたしております。文部科学省認定職業実践専門課程において2017年度には動物管理科及び植物管理科、2018年度には動物看護科が承認され、信頼ある専門学校として改めて国からも認められました。

今後とも全教職員が活躍し、学生指導や地域社会に貢献し、最終的には世界に通用するグローバルな人材に育つ専門学校教育を目指し、邁進して参ります。

2025年4月1日

専門学校 ちば愛犬動物フラワー学園

校長 西村 壽